



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

pollution atmosphérique

Question écrite n° 120444

Texte de la question

M. Christian Ménard attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur l'impact de la pollution d'origine automobile sur les femmes enceintes. Selon une étude menée par des scientifiques de l'Université de Californie et publiée dans la revue *Environmental Health*, le taux de naissance prématurée pourrait être bien supérieur à la moyenne en environnement pollué, en raison de la pollution atmosphérique. La présence d'hydrocarbures polycycliques aromatiques (HPA) impliquerait une hausse de 30 % des risques de naissances prématurées. D'autres substances toxiques comme le benzène ou les particules fines issues des émanations de diesel seraient associés à une hausse de 10 % du risque. Il lui demande de bien vouloir préciser quelle est sa position en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Christian Ménard](#)

Circonscription : Finistère (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120444

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 octobre 2011, page 11263

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)